

Olympiasieger unter unseren Gästen

Die Kulinarik ist stolz auf Goldmedaillengewinner Andreas Vevera.

Vor 20 Jahren stoppt ein Motorbootunfall seine Fußballerkarriere, heute hält die Nummer 1 der Weltrangliste im Rollstuhltennis nichts mehr auf.

Andreas Vevera, der bei den Paralympicspielen von Peking 2008 eine Goldmedaille erringen konnte, arbeitet als Sekretär in der Volks-, Sonder- und Hauptschule für körperbehinderte Kinder in der Währingerstraße 173-181, einer unserer Kulinarik-Kunden.

Auf diesem Weg gratuliert die Kulinarik Andreas Vevera zu seinem großen Erfolg und mögen alle guten Vorsätze für das Jahr 2009 in Erfüllung gehen.

